



MIEMBRO AFILIADO DE CONSUMERS



INTERNATIONAL

COMUNICADO DE PRENSA

Fútbol para todos, Merluza para todos, Milanesas para todos...

"Y por qué no, GAS para TODOS?"

Ante la ola de frío polar que sacude al país se ha puesto nuevamente en evidencia la imprevisión y la falta de una política energética que viene ofreciendo el Gobierno Nacional.

Nos encontramos que los consumidores de Salta no tienen gas y el gobierno provincial, por vía de amparo, debe garantizar la provisión; nos informan que en San Luis no hay gas en las escuelas y lo mismo sucede en otros distritos del país.

Frente a esta situación le pedimos al Gobierno Nacional que no traslade sus enfrentamientos y sus luchas de poder en desmedro de la calidad de vida de los argentinos. Hay que ser concientes: en la Argentina hay gente que tiene frío y no es cuestión de echar culpas desinteresándose de la gente.

Por eso planteamos que así como para otros insumos básicos y necesarios se han diseñado planes que se suponen de acceso a todos los consumidores, ponga en agenda el gas e impulse, en consecuencia, el plan "Gas para todos".

Buenos Aires, 7 de julio de 2011.

*Fernando Blanco Muiño
Presidente*

SE AGRADECE SU DIFUSIÓN

Prensa: 15-3598-5223

Paraná 597, piso 1º, of. 11, Ciudad Autónoma de Buenos Aires

www.ucargentina.org.ar